MEDIO: STEREO 100/1000 AM PROGRAMA: ENFOQUE 3RA. EMISION

FECHA: 09/MAYO/2017



Si tenemos al señor López Obrador como el nuevo presidente para el 2018, entonces claramente eso puede llevar a un nivel de incertidumbre político: Shelly Shetty

FRANCISCO GARDUÑO: La calificadora Fitch Ratings advirtió inestabilidad en nuestro país ante un eventual triunfo de Andrés Manuel López Obrador en las elecciones del 2018.

Ernesto Gloria tiene la historia. Adelante Ernesto.

ERNESTO GLORIA (REPORTERO): Auditorio de Enfoque Noticias, pese a mantener una calificación BBB+ que lo ubica en niveles de países como España o Islandia, la calificación crediticia de México pasó de estable a negativa en diciembre pasado, recordó la calificadora Fitch Ratings.

Al presentar el foro Desempeño Económico, Populismo y Relaciones Comerciales, Shelly Shetty, directora para las Américas de esta firma, señaló que factores como el incremento en la incertidumbre de la economía mexicana tras las elecciones de los Estados Unidos, una baja en la expectativa de crecimiento para el periodo 2017-2018, la continua volatilidad y depreciación del peso mexicano y el ciclo de las elecciones, ubican a nuestro país en esa posición.

En ese marco, al referirse a las perspectivas del Tratado de Libre Comercio de América del Norte, se habló de cinco escenarios en los que se calificó con una baja probabilidad que no existan cambios, que sea abandonado por cualquiera de sus miembros o un aumento en los impuestos domésticos por parte de la Unión Americana.

Se señaló como probables cambios en una amplia gama de posibilidades y el más probable una renegociación que escale dicho acuerdo a nuevos sectores de cobertura que contemple una mayor y sólida integración con algunos cambios en las reglas de origen.

Por cierto, en este foro en el que se habló también de las perspectivas económicas de México, se dijo que la baja popularidad del presidente Enrique Peña Nieto lo ubica en desventaja para una renegociación del TLC.

Vamos a escuchar a Shelly Shetty en voz de una intérprete.

SHELLY SHETTY (A TRAVES DE TRADUCTORA): Qué tenemos que ver en las negociaciones del TLCAN, este es un tema importante porque puede influenciar no solamente en el país sino también los prospectos de inversión a México. Y México continúa teniendo un ambiente político muy difícil y podemos ver que los rangos de aprobación del presidente Peña Nieto han ido cayendo poco a poco y esto quiere decir que el capital político está muy bajo en país, exactamente en el momento en que México va a embarcarse en negociaciones importantes con el TLCAN con Estados Unidos.

ERNESTO GLORIA: En este foro se habló también del ciclo de elecciones para el 2018, donde se afirmó que nuestra nación enfrentará diversas incertidumbres. En ese marco se auguró que ninguno de los candidatos podrá ganar con más del 25 por ciento. Se afirmó que el avance de Morena en la preferencia electoral colocaría a nuestro país en incertidumbre.

Nuevamente Shelly Shetty en voz de un intérprete.

SHELLY SHETTY (A TRAVES DE TRADUCTORA): Y sobre todo yo diría que puede volverse una carrera muy competitiva en las elecciones, esperemos que las políticas y las elecciones se hagan de forma correcta y el marco político pueda ser más claro. Lo que vamos a monitorear es primero quién gana y si tenemos al señor López Obrador como el nuevo presidente para el 2018, entonces claramente eso puede llevar a un nivel de incertidumbre político que tendríamos que tomar en cuenta para ver qué grado o qué cambios de políticas vamos a tener.

ERNESTO GLORIA: Auditorio de Enfoque Noticias, el reporte que les preparé.

FRANCISCO GARDUÑO: Gracias Ernesto.